

# «Mitte»: Beschwerde eingegangen

Die Auflagefrist des «Gestaltungsplans Mitte», der den östlichen und westlichen Ortsteil von Freienwil miteinander verbinden soll, ist abgelaufen. Dieser war zum dritten Mal aufgelegt worden. Diesmal war es aber nur noch den sechs Einwendern der zweiten Auflage erlaubt, Beschwerde einzureichen. Eine Beschwerde ging denn auch fristgerecht beim Kanton Aargau ein. Der Gestaltungsplan wurde inzwischen von der Gemeinde dem Departement Bau, Verkehr und Umwelt, Abteilung Raumentwicklung, zur Einleitung des Genehmigungsverfahrens übermittelt. Dieses befasst sich nun mit dem Gestaltungsplan und der eingereichten Beschwerde. (AZ)